

Grüezi und Hallo in der Wohngemeinschaft Villa



seit 1994 leben wir zusammen, zurzeit 7 Menschen im Alter zwischen 50 und 75 Jahren, Frauen und Mannen. Das Haus ist eine ehemalige Villa. Es wurde um -und angebaut, wir haben viel Platz auf zwei Stockwerken. Alle haben ein Einzelzimmer, welches individuell eingerichtet werden kann.

Wenn wir in einer Tagesstätte arbeiten, stehen wir etwa um 7.15 auf, einige selber, andere müssen sanft geweckt werden. Nach dem Morgenessen arbeiten wir auf der WG, in der Ökonomie oder in einem Atelier. Am Mittag essen wir auf der WG, welches aus der Grossküche geliefert wird. Am Donnerstag -und Freitagmittag kochen wir selber.



Nicht alle können gut
kommunizieren. Mit etwas
Geduld und Zeit
verstehen wir uns aber

Wir haben es gerne lustig, farbig und nicht zu viel Stress. Manchmal ist es laut, manchmal leise, ab und zu ein Durcheinander, es wird geplaudert, gestritten und wieder versöhnt, wir haben einander gerne. Wir können vieles selber, brauchen im Alltag aber auch Hilfe und Begleitung.

K. und U. sind pensioniert und geniessen das nicht mehr Müssen und arbeiten trotzdem ein wenig im Atelier, in der Ökonomie und auf der WG.

Drei Personen mit Begleitung brauchen einen Rollstuhl, D. hat einen mit elektrischem Antrieb.

Manchmal gehen wir zusammen oder einzeln in die Ferien. Wir machen auch Ausflüge oder verbringen die Freizeit auf der WG. Ab und zu gehen wir auswärts essen.



Zimmer frei, 18qm, mit Sicht ins Grüne

Wir freuen uns, Sie kennen zu lernen!

Bei Fragen zur Gruppe, melden Sie
sich hier: 031 858 01 46

Bei Fragen zu einem Eintritt und
allgemein zur Stiftung, melden Sie
sich hier: 031 858 01 11



... und auf Wiedersehen.